

Danrem 162/WB Resmikan Sasana Tinju dan Dojo Yudo "Merah Putih"

Syafruddin Adi - NTB.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 23, 2021 - 04:42



Mataram NTB - Di penghujung masa jabatannya sebagai Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Ahmad Rizal Ramdhani, S.Sos. SH. M.Han., meresmikan Sasana Tinju Merah Putih di Markas Komando Batalyon Infanteri (Mako Yonif) 742/SWY Gebang Kota Mataram, Rabu (22/12/2021).

Peresmian Sasana Tinju Merah Putih ditandai dengan pengguntingan pita dan peletakan prasasti oleh Danrem 162/WB, dihadiri Ketua KONI NTB, Kadispora

Kota Mataram, Kasrem 162/WB dan para Kasi Korem, SeDandim Jajaran Korem 162 dan Danyonif 742/SWY serta undangan lainnya.

Danrem 162/WB mengungkapkan, Sasana Merah Putih Yonif 742/SWY ini dibangun untuk mendukung dan memfasilitasi putra putri Nusa Tenggara Barat (NTB). Dengan adanya sasana ini, atlet NTB khususnya cabang olahraga tinju dan judo diharapkan ada yang mengukir prestasi hingga ke tingkat dunia.

"Sasana ini kami bangun tujuannya hanya satu, kami bercita-cita dan berkeinginan agar Putra Putri NTB ada yang menjadi juara dunia baik sebagai atlet tinju maupun Atlet judo di tingkat internasional," ujarnya.

Dinamakan "Merah Putih" karena dengan Merah Putih, menurut Ahmad Rizal, semua atlet akan berjuang dan berbakti semaksimal mungkin untuk bangsa dan negara, sehingga kelak akan menjadi petinju ataupun pemain-pemain judo tingkat dunia yang mengharumkan Bangsa dan Negara kesatuan republik Indonesia.

"Ini harapan kami, semoga sasana tinju dan Dojo Merah Putih ini dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin oleh putra putri bangsa Indonesia khususnya di NTB," harapnya.

Dalam kesempatan itu, Lulusan Akademi Militer 1993 ini sekaligus memohon pamit untuk melaksanakan tugas dalam jabatan barunya sebagai Asisten Deputi Koordinator Bidang Pengelolaan Pemilihan Umum dan Penguatan Partai Politik Kemenkopolkam.

"Ini sebagai legasi (warisan) kami sebelum kami pindah, dan kami mohon pamit untuk pindah tugas ke Kementerian Polhukam di Jakarta," pungkas Ahmad Rizal.

Sementara itu, Ketua KONI NTB H. Andy Hadianto menyampaikan apresiasi kepada Danrem 162/WB yang sudah menginisiasi sasana tinju Merah Putih. Nama Sasana ini sejalan dengan Mars Patriot Olahraga, dimana cita cita seluruh atlet maupun seluruh bangsa ini adalah demi jayanya sang Merah Putih.

"Di Mars Patriot itu jelas demi jayanya sang Merah Putih, bukan untuk golongan atau individu tertentu tapi untuk merah putih. Saya pikir ini cita cita mulia dari pak Danrem, dan saya yakin suatu saat ada petinju NTB yang akan mendunia," tukasnya.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Mataram mengatakan, sasana tinju ini nantinya akan berada di bawah naungan Persatuan Tinju Amatir (Pertina) Kota Mataram. Karena itu, pihaknya akan membackup apa yang menjadi tujuan dan cita-cita sasana Merah Putih.

"Karena ini nanti di bawah naungan Pertina Kota Mataram, maka kami dari Dispora akan terus membackup apa yang menjadi tujuan dan cita-cita didikannya sasana Merah Putih," tandasnya. (Adbravo)